

An Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Stefan Muth
Werner-Senger-Straße 10
65549 Limburg a. d. Lahn

Antrag für die Stadtverordnetenversammlung:

Limburg, den 24.11.2020

Sehr geehrter Herr Muth,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN stellt folgenden Antrag zur Aufnahme auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2020:

Antrag

Bildung eines eigenständigen Ortsbeirats für Blumenrod

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat möge prüfen, welche rechtlichen Schritte, Beschlüsse und Maßnahmen notwendig sind, um einen eigenständigen Ortsbeirat für Blumenrod zu bilden.
2. Der Magistrat möge der Stadtverordnetenversammlung umgehend berichten, was diese Prüfung ergeben hat und welche Möglichkeiten er sieht, bis spätestens zur Kommunalwahl im Jahre 2026 einen eigenständigen Ortsbeirat für Blumenrod zu bilden.

Begründung:

Blumenrod hat schon heute ca. 4000 Einwohner, mehr als jeder andere Stadtteil von Limburg. Im Bewusstsein vieler Bürgerinnen und Bürger der Gesamtstadt ist Blumenrod schon bisher ein eigener Stadtteil gewesen, allein Blumenrod ist bisher schlechter gestellt als die anderen Stadtteile Linter, Lindenholzhausen, Eschhofen, Dietkirchen, Offheim, Ahlbach und Staffel, denn Blumenrod besitzt keinen eigenen Ortsbeirat.

Nun ist es ja so, dass der Stadtteil Blumenrod in den nächsten Jahren durch die neuen Baugebiete Blumenrod V und Blumenrod VI weiter wachsen soll. Laut den Planungen soll sich dabei auch ein neues Stadtteilzentrum herausbilden.

Nach der Bebauung dieser neuen Baugebiete hat Blumenrod dann ca. 6000 Einwohner und der Stadtteil hat sich dann auch infrastrukturell noch weiter von der Innenstadt weg entwickelt als bisher.

Gerade bei diesem schnellen Wachstum und dem Bestreben, dass sich eigene Strukturen vor Ort herausbilden sollen, ist es aus unserer Sicht wichtig, dass es im Sinne einer direkteren Demokratie örtliche Ansprechpartner für die Belange der Bürgerinnen und Bürger vor Ort in einem Ortsbeirat gibt.

So könnten dann Problemstellungen und Fragestellungen vor Ort kompetent und sachkundig in einem eigenen Ortsbeirat behandelt werden.

Liebe Kollegen und Kolleginnen, wir bitten Sie um Ihre Unterstützung für unseren Antrag.



Mit freundlichen Grüßen
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Dr. Sebastian Schaub
Fraktionssprecher